

# Gana comicios Guatemala PDC

Guatemala, Julio 6 (AP). El Partido Democracia Cristiana guatemalteca (DC), ganó las elecciones para la Asamblea Nacional Constituyente, que se realizaron el domingo, al obtener 318,300 votos, equivalentes al 15.59 por ciento del total.

Según el informe oficial, esa cifra corresponde a las 4,090 mesas que funcionaron en esta capital y en las cabeceras municipales de todo el país.

Al anunciar las cifras del escrutinio, el Tribunal Supremo Electoral reiteró que son preliminares.

Indicó que habrá una revisión antes de dar las cifras definitivas, pero los analistas consideran que no habrá variantes significativas.

Los democristianos tendrán 22 constituyentes en la Asamblea que deberá redactar la octava Constitución del país.

—Pasa a la página 45—

## De la Madrid y Kohl abordarán crisis CA

México, Julio 6 (AP). El canciller de la República Federal de Alemania, Helmut Kohl, llegará a esta capital el próximo domingo en una visita oficial de tres días, durante la cual se entrevistará con el presidente Miguel de la Madrid y con el canciller mexicano Bernardo Sepúlveda.

La visita de Kohl a México constituye la segunda etapa de una gira que el jefe del gobierno alemán realiza por Latinoamérica y que comenzó en Argentina.

El conflicto C. A.

El embajador de Alemania Federal en México, Heinz Dittmann ha dicho que en las entrevistas que Kohl sostendrá con de la Madrid se destacan temas como el conflicto centro-

## Ascenden a 30 los muertos por temporal de Chile

Santiago de Chile, Julio 6 (AP). Ascendió a 30 la cifra de muertos en el país como consecuencia de los fuertes temporales de viento, lluvia y nieve de los últimos días.

En su mayoría fueron víctimas de aludes de nieve en regiones cordilleras, principalmente en el paso fronterizo de Los Libertadores, en el límite con Argentina. En un campamento minero al norte de

—Pasa a la página 13—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAMBIAN IMPRESIONES. Roma, 6 de Julio (AP). El embajador norteamericano en esta ciudad, Maxwell Rabb (izquierda), y su colega soviético, Nikolaj Lunikov, cambian impresiones antes del concierto en la Capilla Paolina del Palacio Quirinal. A la presentación asistió el presidente italiano Sandro Pertini.

## Incondicionalmente se rinden aeropiratas sikhs

Lahore, Pakistán, Julio 6 (UPI). Los ocho aeropiratas Sikhs se rindieron hoy y liberaron a más de 260 rehenes de un avión comercial de la India al que asaltaron en revancha por el ataque al santuario Sikh más sagrado, dijeron ofi-

ciales del Ejército de Pakistán.

Los ocho Sikhs se rindieron "incondicionalmente" ante las Fuerzas Armadas pakistaníes, indicaron las fuentes. Serán puestos a disposición de la justicia —Pasa a la página 13—

## Durazo podría perecer si regresara a México

Los Angeles, Julio 6 (AP). El ex jefe de policía de la capital mexicana, Arturo Durazo Moreno, podría ser asinado si las autoridades estadounidenses le obligan a regresar a México para enfrentar cargos de corrupción, mantiene su abogado.

"No pueden devolver a este hombre a México", dijo ayer el abogado Howard Beckler al diario "Los Angeles Times". "Es un hombre con muchos enemigos. Será muerto en alguna parte".

Durazo, de 61 años, acusado —Pasa a la página 45—

## Nicaragua pide a EU aceptación embajador

Managua, Julio 6 (UPI). El gobierno de Nicaragua solicitó a Estados Unidos el aval para enviar a su ministro de Educación como nuevo embajador en Washington, dos meses después de que una mujer participante en la muerte de un general fuera rechazada por el cargo, dijeron hoy fuentes oficiales.

Carlos Tunnerman Berheim, ministro de Educación desde el triunfo de la revolución sandinista de 1979, fue electo por el gobierno nicaraguense para ocupar el puesto de embajador en Washington, dijo un funcionario gubernamental.

Hace dos meses, Nicaragua —Pasa a la página 11—



UPI-Unitax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE DESPIDEN. Ottawa, 6 de Julio (UPI). El primer ministro canadiense, John Turner, y su esposa Gellis, saludan antes de entrar al avión y partir hacia Londres. En Gran Bretaña, Turner se entrevistará con la Reina Isabel II y la Primera Ministra Margaret Thatcher

# Satisface a EUA decisión de Rusia

Washington, Julio 6 (AP). El gobierno de Estados Unidos dijo hoy que había recibido con beneplácito el anuncio hecho por la Unión Soviética en el que da a conocer su disposición a iniciar conversaciones sobre armas espaciales en Septiembre.

"Es una buena noticia la de que los soviéticos aceptan conversar en Viena", dijo el vocero de la Casa Blanca, Larry Speakes, a los periodistas que viajaban a

bordo del avión presidencial entre Texas y Washington.

"No tenemos precondiciones y esperamos que los soviéticos tampoco las tengan", dijo Speakes. "Confío en que si trabajamos a través de los canales diplomáticos estaremos listos en Septiembre para comenzar las conversaciones en Viena".

Speakes aclaró que "no ha habido" —Pasa a la página 11—



UPI-Unitax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRATADO MILITAR CON E.U. Tegucigalpa, 6 de Julio (UPI). El presidente hondureño, Roberto Suazo Córdova (izquierda), y el canciller Eduardo Paz Barica, captados en un receso de la reunión destinada a revisar el Tratado de Asisten-

cia Militar con Estados Unidos, vigente desde 1954. El tratado permite la realización de maniobras conjuntas, entre los ejércitos de ambos países y ha permitido a los Estados Unidos el establecimiento de un Centro Regional de Adiestramiento.

## Respaldo de Kohl a la Argentina

Buenos Aires, Julio 6 (AP). El jefe de gobierno de Alemania Federal, Helmut Kohl, afirmó hoy que el objetivo de su visita "es un aporte para que la Argentina pueda continuar su camino hacia la democracia".

Kohl dijo en rueda de prensa que su país tiene el deseo de "ayudar" a la Argentina en la renegociación de la deuda externa, pero aclaró que "nosotros no somos los únicos que podemos hacer algo, y lo haremos en conjunto con los otros países industrializados que tienen una actitud positiva para con la Argentina".

—Pasa a la página 17—

## Leve baja en la Bolsa de N. York

Nueva York, Julio 6 (AP). Los precios de las acciones declinaron hoy levemente en la Bolsa de Nueva York, que registró un mercado calmo.

Poco antes de la apertura del mercado, el Departamento del Trabajo informó que el número de desempleados tuvo una inesperada baja en Junio. El porcentaje para ese mes es de 7.1 por ciento cuando el mes pasado había sido de 7.5 por ciento.

A pesar de ser esta, según los analistas, una noticia positiva para el mercado, en medios bursátiles se especulaba que la Reserva Federal podría implantar un mayor control sobre las condiciones crediticias para tratar de parar un resurgimiento de la inflación.

El índice Dow Jones de 30 industrias fue de 1.99 —Pasa a la página 13—

## Breves Internacionales

### Aumenta limite deuda federal EU

Washington, julio 6 (UPI). El presidente Ronald Reagan firmó hoy una legislación aumentando el límite de la deuda federal a la cifra récord de 1.573 billones de dólares, permitiendo al Departamento del Tesoro pedir prestamos para pagar las cuentas del gobierno hasta agosto. Sin esa alza en el límite, el gobierno se hubiera quedado sin dinero esta semana.

Reagan firmó la medida esta tarde en el retiro presidencial de Campo David.

### Rechazan explosiones nucleares

Santiago, julio 6 (UPI). Los cuatro países ribereños del Pacífico Sur protestaron hoy contra las explosiones atómicas que realiza Francia en el atolón de Mururoa, debido a que "constituyen un grave riesgo para el medio marino y sus recursos naturales".

—Pasa a la página 13—